

JURNALIS

Dandim 1005/Barito Kuala Sosialisasi Tentang Paham Radikalisme Kepada Siswa/siswi SMA 1 N Marabahan

Maskuri - BARITOKUALA.JURNALIS.ID

Oct 18, 2023 - 17:39



Dandim 1005/Barito Kuala Sosialisasi Tentang Paham Radikalisme Kepada Siswa/siswi SMA 1 N Marabahan

BARITO KUALA -Menangkal pengaruh negatif maupun doktrin dari paham-paham radikalisme dan terorisme di kalangan pelajar, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Sosialisasi Tentang Paham Radikalisme,

Ancaman Teroris dan Pencegahannya Kepada Siswa/siswi SMA 1 N Marabahan bertempat Ruang Laboratorium SMA N 1 Marabahan, Jln. AES Nasution, Kec. Marabahan Kota, Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan. Telah dilaksanakan.Rabu(18/10/2023)



Penyampaian materi tentang bahaya radikalisme oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Menurutnya, perlu diberikan mulai sejak dini, karena siswa pelajar merupakan sebuah aset bangsa yang sangat berharga sehingga perlu dijaga keberadaannya dari bahaya paham radikalisme dan terorisme.

Pengaruh paham radikalisme dan terorisme yang saat ini menjadi suatu ancaman serius bagi bangsa dan negara. Sehingga perlu adanya pemahaman dan menumbuhkan kesadaran dari seluruh komponen bangsa Indonesia akan bahaya tersebut,"ujar Dandim.

Kegiatan radikalisme merupakan salah satu ancaman bagi kesatuan NKRI, sehingga perlu diwaspadai keberadaannya sejak dini. Oleh karena itu dengan kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim 1005/Barito Kuala, kiranya akan mampu menjadi ujung tombak, dalam mensosialisasikan akan bahaya radikalisme dikalangan pemuda dan pelajar khususnya di SMA N 1 Marabahan.

Diharapkan agar para generasi penerus bangsa setidaknya bisa memahami nilai-nilai Pancasila dan mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari serta diharapkan juga untuk menjauhi paham radikalisme.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Pasi Inteldim 1005/Barito Kuala Kapten Inf M. Sukardi, Para guru-guru SMA N 1 Marabahan, Siswa/siswi SMA N 1 Marabahan.(PENDIM 1005)